



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 117/2017**  
**26 de octubre de 2017**

## **Bolivia no sufre pérdida incontrolable de reservas internacionales**

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos Sánchez, aseguró que el país no registra una pérdida incontrolable de sus Reservas Internacionales y explicó que los valores contables de las mismas se modifican debido a varios componentes.

“El nivel de las reservas se modifica con los precios internacionales, pero están por encima de los 10.000 millones de dólares, estamos en un nivel similar al de principios de año. No hemos tenido pérdidas que puedan amenazar la estabilidad económica”, señaló la autoridad.

Con esa declaración, el Presidente del Ente Emisor desmintió las aseveraciones realizadas por algunas personas que afirman que el país está sufriendo una pérdida incontrolable de reservas. “Eso no es cierto”, puntualizó.

La autoridad explicó que dentro de las Reservas Internacionales el país cuenta con 42.5 toneladas de oro, cuya valuación se realiza sobre la base de la cotización internacional

“En los meses pasados el oro subió de precio hasta niveles altos, esto hizo que tuviéramos reservas elevadas por este componente”, dijo y agregó que la cotización del metal precioso llegó a 1.310 dólares la onza troy, pero ahora está por debajo, pues cayó a 1.270 dólares, aproximadamente.

Ramos Sánchez explicó que esa situación influye en que el valor de las Reservas Internacionales, representadas por el oro, pueden disminuir, pero también subir, tomando en cuenta que la participación de ese metal es del 17% en el total de las Reservas Internacionales Netas (RIN).

“También tenemos Euros, moneda que tuvo una cotización de 1,19 por dólar, pero luego bajó a 1.17. Entonces, cuando baja la cotización del euro obviamente el valor contable de nuestras reservas baja”, dijo.

Según los datos proporcionados, el 1 de enero de 2017 el monto total de las Reservas Internacionales del país era de 10.081 millones de dólares. El dato al

miércoles 25 de octubre es de 10.065 millones de dólares. “Como puede verse es una cifra muy similar a la de comienzos de año”, remarcó.